
令和３年度 北海道稚内養護学校 第１回学校運営協議会記録 

 

１ 日 時 令和３年７月 27 日（火） 13：00～14：30 

 

２ 場 所 北海道稚内養護学校 高ホール 

 

３ 式次第 

  （１） 開会 

      ・会長挨拶 

  （２） 辞令交付、委員の自己紹介 

  （３） 令和３年度学校経営方針について 

      ・説明（校長） 

・質疑 

  （４） ビデオ視聴 

      ・授業等の様子をビデオで紹介 

      ・質疑 

  （５） 閉会 

・校長挨拶 

 

４ 協議内容（各委員からの主な意見） 

 （３）令和３年度学校経営方針について 

  ・質疑等なし 

  ・令和３年度学校経営方針について承認 

 

 （４）ビデオ視聴 

  ・質問、意見 

①先生方に、この２年間での成果や学校運営協議会があることで何か変わったのか、変

わっていないのか、期待することを伺いたい。 

  ⇒以前から地域との関わりがあったので、本校でも進めやすいのではないかという

ことで（学校運営協議会の設置を）受けて始まったが、コロナ渦のため地域との関

わりをもつことが難しい状況になってしまった。そのような中でも、昨年度の運営

協議会で「やれることをやりましょう。」と言っていただいて肩の荷が降りた。し

かし、コロナ渦において、子ども達に還元することがなかなかできずにいることが

残念である。 

 

②アイデアとして、参観日ができなかった学校が YouTube で授業の様子を限定配信し

た事例がある。コロナだからこそできることもあるのではないか。 


